

21 octubre

15



Estos son José Prieto y José Saavedra, campeones onubenses y ya con categoría internacional.—(Foto Rodri).

El próximo Campeonato de España, aquí

**HUELVA, UNA DE LAS PRIMERAS  
FEDERACIONES EN TIRO CON ARCO**

# «NUESTRO EQUIPO CUENTA CON TIRADORES DE TALLA INTERNACIONAL»

La Federación Onubense de Tiro con Arco es una de las primeras de España en cuanto a constitución y también en lo que respecta a actividad. Y, por supuesto, la primera por cuanto supuso el mínimo de tiempo, tiempo record, en pasar de Delegación a Federación de la mano de don José Jesús Sánchez Vázquez. Ahora, incluso, disponemos aquí de un internacional de alto calibre: José Saavedra. Con él y con José Prieto, campeón provincial, mantiene Rafael Morpe un interesante diálogo. — (Información en página 13).